



# 高倉丘

令和6年7月号

## 綾部市立何北中学校

〒623-0362

綾部市物部町高倉前8番地

Tel (0773) 49-0002



〈学校教育目標〉

地域に学び

地域に貢献

そして夢の実現

## 『何かに挑戦することのできる夏休みへ』

夏本番の暑さを感じさせるような日が増えてまいりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

先日は、町区懇談会お世話になりありがとうございました。4月のPTA総会をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様には、多くの機会に学校へ足を運んでいただき、生徒たちの活動を見守り、励ましのお言葉やご示唆をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。

さて今年の夏は、4年に一度の「オリンピックイヤー」です。とはいえ、前回大会の東京五輪が新型コロナウイルスの影響で1年遅延開催でしたので、実際は3年ぶりのオリンピックということになります。最近、野球の大谷翔平選手をはじめ、世界で活躍する日本人スポーツ選手が増え、様々な競技が注目され、テレビでも活躍を目にする機会が増えてきました。

今夏のパリ五輪でも、どの競技も真剣勝負の中で、たくさんの感動のドラマが生まれることと思います。前回の東京五輪の話になりますが、バスケットボール女子日本代表は、日本バスケットボール界の悲願であった五輪メダル獲得（銀メダル）を果たしました。今回のパリ五輪でも活躍が期待されるのですが、前回大会後に代表選手が残した言葉の一部を紹介します。

☆『今まで女子バスケはメダルから遠いと言われていたと思います。金メダルを目標にしてきたが、それを信じていた人はそれほど多くいなかったと思います。東京五輪で銀メダルを取り、～中略～ 世界に通用したことが伝わったと思います。』 ～ 町田瑠唯選手のコメント

☆『(ヘッドコーチが)どんな状況でもぶれずに金メダルが目標と言いつけてくれた。～中略～ 高い目標に近づくには、思い続けることが大切。』 ～ 高田真希選手のコメント

バスケ女子日本代表選手たちは、これまで人々が抱いていた常識にとらわれず、「金メダル」という高い目標を掲げ、信じ、努力を積み重ねてきた結果、日本バスケ史上初となる五輪メダル獲得の大偉業を果たすことができたのではないのでしょうか。～『目標を立て、計画し、実行していく。』～どんな状況下でも、この不断の努力を継続していくことが人を成長させ、その努力を継続してきた自分自身の軌跡を振り返ったとき、はじめて自信に近いものが芽生えるのだと思います。

明日から生徒たちは、約40日間の夏休みに入ります。普段よりも、自分の時間が増えるこの期間に、「自分はこれをがんばった!」と何か一つ、生徒たちが自分自身で胸を張って言えることができる夏休みとなることを願っております。8月29日(木)は、2学期始業式です。保護者の皆様、地域の皆様には、生徒たちのことを引き続き、共に見守っていただきますようお願い申しあげ、1学期終了のご挨拶とさせていただきます。

校長 布川 貢義 教職員一同

生徒の活動の様子 ※本校ではホームページでも、生徒の様子等を発信しています。是非ご覧ください。

**物部保育園との交流** 7/3

3年生が家庭科の「幼児の生活と家族」の学習の一環として、物部保育園を訪問しました。自分たちで作ったパペット人形を使って、人形劇「桃太郎」「赤ずきんちゃん」を発表したり、シルエットクイズを出題したりしました。園児たちが興味津々で参加してくれたこともあり、中学生にとっても充足感の大きな取組となりました。また、園児と一緒にハンカチ落としをしたり、新聞じゃんけんをしたりと楽しい交流の時間も持ちました。



**私立高校説明会** 7/3

中丹管内の私立高校に来校いただき、全校生徒を対象とした私立高校説明会を行いました。卒業生から話してもらった場面もあり、各高校の特徴がよく分かる説明会となりました。1年生が「自分のやりたいことができる高校を調べたり、聞いたりして、自分の将来についてしっかりと考えたいなと思いました。」と感想を書いたり、3年生が「今後やりたいことができたときの選択肢を拡げるために、今のうちから勉強を頑張ります。オープンキャンパスとかも積極的に参加して、自分がどこに行くか決めていきたいです。受験を頑張ります。」と進路実現へ向けての決意を持ったりするなど、全校生徒にとって自らの進路を考える良い機会となりました。



**中丹総体綾部市予選会（卓球の部）** 7/13

あやべ日東精エアリーナで行われた中丹中学校総合体育大会綾部市予選会に卓球部が参加しました。2名の3年生にとっては、部活動の集大成の大会でした。どの生徒も持てる力を出し切り、好ゲームばかりでした。予選会の結果、2名の3年生に加え、2名の2年生が個人戦で中丹中学校総合体育大会に進出しました。中丹総体でも持てる力を存分に発揮してくれることと期待しています。



4位 畑野琉花さん    5位 大石詩さん    6位 榊原音々さん    7位 長澤凜さん

**地域で演奏(ブラスバンド部)** 7/13

ブラスバンド部が志賀郷地域交流行事に参加させていただき、多くの方の前で演奏を披露しました。手拍子やアンコールをいただくなど、生徒たちにとって充実感あふれる機会になったことをうれしく思います。今後は下市天神まつり、物部保育園お誕生日会での演奏を予定しています。学校教育目標に掲げている「地域に貢献」につながる取組の機会となることを期待しています。



<b>8月の行事予定</b> ※あくまで予定ですので、変更する場合があります。変更の場合は別途連絡します。			
6日(火)	学校を閉じる日 ~8/15	20日(火)	中学生交流会
18日(日)	PTA 校内美化作業 8:00~10:00	29日(木)	2学期始業式
<b>9月の主な行事予定</b>			
2日(月)	5時間授業(部活動無し) 15:10	22日(日)	綾部市中学校新人体育大会(卓球)
9日(月)	5時間授業(部活動無し) 15:10	25日(水)	避難訓練(火災・ショート訓練)
12日(木)	3年生第1回実力テスト	27日(金)	体育祭予行 16:10
13日(金)	あいさつ運動・登校指導	28日(土)	体育祭(お弁当持参) 16:00
17日(月)	5時間授業(部活動無し) 15:10	29日(日)	体育祭予備日
21日(土)	綾部市中学校新人体育大会(ソフトテニス)	30日(月)	振替休業日

※8、9月の下校時間は月曜日(週はじめの登校日)が16:10、その他の日が17:10となります。生徒会活動等で下校時間が異なる生徒につきましては個別に生徒へ連絡します。その他、下校時間が異なる日につきましては行事予定に朱書きで時刻を記載しておりますので、ご確認ください。